

RN/124

17.54

Abgeordnete Tanja Graf (ÖVP): Vielen Dank, Herr Präsident! Kollegin

Gewessler ist hier gestanden und hat gesagt, der Häuslbauer bekomme für die Fotovoltaikanlage keine Förderung mehr.

Ich darf tatsächlich berichtigen: Tatsache ist, es gibt die Förderung weiterhin im EAG – für jeden Häuslbauer, der eine Fotovoltaikanlage bauen möchte. –

Danke. (*Beifall bei der ÖVP sowie bei Abgeordneten von SPÖ und NEOS. – Abg.*

Hanger [ÖVP]: Das erste Mal seit Langem eine wirkliche tatsächliche Berichtigung!)

17.54

Präsident Peter Haubner: Als Nächster zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Dominik Oberhofer.